



**ÉCOLE DE FORMATION ÉLECTORALE  
EN AFRIQUE CENTRALE**



## COMMUNIQUE

***8<sup>ème</sup> anniversaire de la disparition de l'abbé MALUMALU : l'EFEAC rend hommage à son ancien Directeur Général***

Mot du Prof. Christoph STUCKELBERGER, Directeur Général de l'EFEAC

*« J'ai connu l'abbé MALUMALU personnellement et c'est ce qui m'amène à cette réaction et remerciements. Profonde reconnaissance du Père Apollinaire MALUMALU comme directeur général de l'Ecole de Formation Electorale en Afrique Centrale (EFEAC) et au nom du team et du conseil d'administration, j'exprime mes profonds remerciements pour la vie de l'abbé MALUMALU. Il était un homme humble au service du peuple, au service de la nation, au service de l'humanité. Il avait une intégrité impeccable, une énergie étonnante, une clarté de direction, la précision de connaissance, une volonté de contribuer à l'amélioration des vies et des sociétés, un exemple de serviteur de Dieu, un exemple qui encourage nos concitoyens, un exemple pour des élections transparentes, apaisées et avec intégrité. Mes profonds remerciements au nom de l'EFEAC ».*

L'abbé Apollinaire MALUMALU MUHOLONGU est né le 22 juillet 1961 à Muhangi (Territoire de Lubero) et mort le 30 juin 2016 à Dallas (Texas). Il est un prêtre catholique, un militant et un homme d'Etat de la République démocratique du Congo. Il était président de la Commission Electorale Nationale Indépendante (CENI) pendant l'élection présidentielle de 2006 en République démocratique du Congo puis entre juin 2013 et octobre 2015.

**Kinshasa, le 30 juin 2024**